

生活支援コーディネーター  はやま一色歩き

令和6年5月発行

社会福祉協議会 一色地区のコーディネーターが、一色地区の情報や活動する団体などを分かり易くお知らせしています。

## つつじヶ丘町内会

40名以上参加  
の大盛況肌寒い日のおしるこ  
は格別です

3月24日(日)つつじヶ丘町内会で「お花見会」がありました。当初の開花予想によれば満開になっていてもおかしくなかったはずが、今年は2月以降の気温や日照が影響し、残念ながら桜を見ることはできませんでした。「お花見」は残念でしたが、子どもから高齢者まで多くの人が集まり親睦を深める機会となりました。子ども達も手伝った「手作り白玉入りのお汁粉」は大人気でした。



## 葉山一色台自治会

3月25日(月)葉山町福祉文化会館大会議室にて「ふれあいの会コンサートⅧ」が行われました。「トリオ エトワール」のコンサートも8回目となり、ふれあいの会としても人気のプログラムとなっています。「トリオ エトワール」には一色台住民以外のファンもいて、コンサートを毎回楽しみにしているそうです。

第2部は「アウル訪問看護」の相談員による、体操と生前対策のお話。皆さん関心のある内容で、真剣な様子で聞いていました。

クラシック有名曲  
花の歌  
魔笛昭和歌謡メドレー  
東京ブギウギ  
リンゴの歌

新年度が始まり、町では  
黄色い帽子の一年生を見か  
けます。



各地域で子どもたちの登下校の安全を  
見守る「みまもり隊」「安全パトロール」  
の方々が活躍しています。

呼び名は各地域で違いますが、皆さ  
ん、雨の日も風の日も雪の日も子ども  
たちを暖かく見守っています。

今回はその中のお一人で「葉山警察防  
犯指導員」でもある、パークド  
葉山四季在住の板垣雅夫  
さんにお話を伺いました。



### 防犯指導員とは・・・

町内会・自治会からの推薦を受け、  
警察と地域をつなぐ連絡役として活  
動する「地域防犯のリーダー」的存在。  
警察の各種キャンペーンにも協力し、  
葉山には 20 名近くの防犯指導員が  
いて、葉山警察署生活安全課と連携  
し活動しています。



葉山警察署防犯指導員  
パークド葉山四季自治会「子ども  
見守りの会」  
板垣 雅夫氏  
インタビュー

見守り活動を始めてから 8 年、  
防犯指導員となり 4 年目になります。今は子ども達とも  
楽しく話すことが出来ますが、子ども達が自然に接してく  
れるまでに 2 年かかりました。それまでは「こんにちは、  
おかえりなさい」と元気に挨拶の声をかけるだけ。見守  
りつづけるうちに、自然と仲良くなっていきました。

子どもは大人をよく見えています。「子どもだから」と  
ごまかさず、きちんと接するよう心がけています。

なんと言っても「板垣さん、有難う」と言われるのが  
一番の喜びです。大きなことはできませんが、子ども達に  
安心感を与えることに意味があると思います。「板垣さん  
が見えると安心する」と言われるとうれいいですね。

葉山は犯罪の少ない町ですが、私たちの存在が「防  
犯の抑止力」になるよう今後も活動していきます。



今年の春は  
短かったなあ

「はやま一色歩き」は葉山町社会福祉協議会のホームページからみることが出来ます

生活支援コーディネーターとは高齢者が住み慣れた地域で自分らしく暮らしていけるよう、生活支援・  
介護予防の体制づくりを進めるのが仕事です。具体的には地域の特性や高齢者の困りごとを把握し  
ネットワークづくり、ニーズと取り組みのマッチングなどを行います。皆さん、気軽に声をかけてください。